

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 17 de Septiembre de 2016.

## La plaza del Ensanche acoge hoy los principales actos de la Semana Europea de la Movilidad

### - EL CÉNTRICO ESPACIO SEGUIRÁ SIENDO PROTAGONISTA MAÑANA CON UN IGANDE SASOI ESPECIAL Y LA GALA DEL DEPORTE LOCAL

- M.A.I.
- IRUN

17 septiembre 201600:07

El programa de actividades diseñado por el Ayuntamiento con motivo de la Semana Europea de la Movilidad tiene hoy en la plaza del Ensanche su principal referencia. Desde las 12.00 hasta las 19.00 horas, los puestos del mercado de segunda mano que organiza Servicios de Txingudi, Merka2dasoa, pondrán al alcance de los visitantes todo tipo de artículos relacionados con las bicicletas, los patines y otras prácticas del estilo. Habrá disponibles cascos, protecciones y similares, pero será una versión de Merka2dasoa ligada exclusivamente a este aspecto de la movilidad urbana. Al mismo tiempo, se colocará también en la plaza un punto de información para presentar ante los ciudadanos algunas utilidades digitales que ayudan a moverse por la ciudad. El objetivo es dar a conocer aplicaciones para móviles como la que permite la gestión de la OTA o la desarrollada desde el propio consistorio con información en tiempo real sobre la red de autobuses urbanos. Éstas estarán acompañadas de otras herramientas tecnológicas relacionadas con la movilidad.

Por último, y solo por la tarde, se cortará el paseo de Colón en el tramo adyacente a la plaza para exhibir en la calzada una serie de vehículos que funcionan con energía eléctrica: automóviles, autobuses y vehículos de servicios y transporte de mercancías...

### Premios del deporte local

A las 20.30 horas saldrá hoy de la plaza de San Juan la Carrera Nocturna y la presencia del deporte en la calle ganará protagonismo mañana. Una de las actividades más consolidadas de la Semana de la Movilidad desde que se celebra en Irun, la marcha ciclista por la ciudad que en ediciones precedentes ha logrado reunir a más de un centenar de bicicletas, saldrá desde el paseo de Colón, frente al kiosko del Ensanche, a las 10.30 horas.

Allí mismo, a partir de las 11.00, empezará a celebrarse un Igande Sasoi un tanto especial, ya

## La plaza del Ensanche acoge hoy los principales actos de la Semana Europea de la Movilidad

Escrito por Administrator

Sábado, 17 de Septiembre de 2016 14:40 -

---

que desde el área de Deportes se ha invitado a participar a todos los clubes de la ciudad que desearan hacerlo. Podrán colocar sus stands para dar a conocer sus respectivas disciplinas y habrá otras actividades complementarias.

Entre ellas, la más destacada sin duda será la celebración de la gala anual del deporte irundarra que, por primera vez, se celebrará al aire libre si el tiempo lo permite. A las 13.00 horas, en la misma plaza del Ensanche, se darán a conocer los ganadores de los premios de este año en las categorías de Mejor Deportista Masculino, Mejor Deportista Femenina y Mejor Club. Para determinar quiénes serán los premiados se ha realizado una votación en la que todos los clubes de la ciudad han podido participar.

### Afecciones al tráfico

Tanto la exposición de esta tarde como las actividades del Igande Sasoi de mañana por la mañana obligarán a cerrar el tráfico en el tramo central del paseo de Colón. Además, la Carrera Nocturna de hoy ampliará las afecciones a otros puntos de la ciudad. Las glorietas de Zubimuxu y Osinbiribil, las calles Hondarribia, Zubiaurre y San Marcial y las avenidas de Navarra y Gipuzkoa estarán cerradas al tráfico desde las 20.00 horas hasta la finalización de la prueba pedestre.

Las líneas de los autobuses urbanos e interurbanos modificarán sus recorridos para adaptarse a estas alteraciones tanto hoy como mañana.